

## Auray. La Ville redonne les clefs du port au Département

15 juin 2016



**Réuni mardi soir, le conseil municipal d'Auray a décidé de redonner la concession du port de Saint-Goustan au Département, pour qu'elle confie sa gestion à la Compagnie des ports du Morbihan.**

Quiberon, La Trinité-sur-Mer, ou Le Crouesty : Saint-Goustan devrait bientôt les rejoindre dans le giron de la Compagnie des ports du Morbihan. « **On serait alors son 13e port** », indique Jean Dumoulin, maire d'Auray. Lors du conseil municipal de mardi soir, les élus ont décidé de redonner (1) les clefs du port alréen au Département, pour qu'il confie sa gestion à la Compagnie des ports où il est majoritaire.

Cette décision intervient dans le prolongement d'une étude sur l'avenir de Saint-Goustan, comportant un état des lieux et des pistes pour le moderniser. L'enjeu : « **Renforcer son attractivité, le dynamiser. Lui donner un nouvel élan.** » La Ville avait missionné la Compagnie des ports pour réaliser cette étude. Initiée l'an dernier, elle a été remise récemment.

(1) Le Département du Morbihan avait concédé le port à la Ville d'Auray en 1992.